
                                    

  

 

FANRAT  

   Protokoll der 4. Sitzung des Fanrats im HSV am Mi., 29.09.2021   
  
Anwesend: André Fricke, Marcel Fricke, Jörg Konow, Nico Duerr, Martin Zajonc  
(HSV-Fanprojekt), Christian Bieberstein (HSV-SC), Andreas Voigt, Jens Kuzel, Niko Ehling 
Cornelius Göbel, Andre Fischer, Lukas Rind (Bereich Fankultur), Frank Wettstein (Vorstand)   
Nicht anwesend: Vertreter/-in HSV-Young One`s, Thorsten Kriszio, Janine Bräuer 

Protokoll: Lukas Rind  
 
Die Begrüßung und Moderation zur vierten Sitzung durch Andre Fischer, stellvertretend 
Bieberstein, der nicht pünktlich kommen konnte.   
  

TOP 1:   Berichte aus den Netzwerken   

Fankultur:   

• Bierdeckel-Aktion für die OFCs 

• Reform Stadionverbots-Kommission 

• Etablierung und Weiterentwicklung Ankerplatz 

• „Zurück zum Originalzustand Stadionbesuch“ 

 

Kuttendachverband:   

• Gründungsveranstaltung konnte auf dem e.V.-Gelände in Ochsenzoll durchgeführt 
werden 

 

Auswärtige OFCs: 

• Die Fanclubs HH Botschaft Hannover und Schaumburger Land haben 5.000 EUR für die 

Flutopfer in Euskirchen gesammelt. Die Spenden werden persönlich dem Bürgermeister 

überriecht. 

 

Nordtribüne/ Ultras:  

• Die Fangruppierung „Forza“ hat eine Spendenaktion für den Verein „Stolpersteine in 

Hamburg“ gestartet, bei der Stolpersteine insbesondere im Viertel Rothenbaum 

finanziert werden sollen 



 

SAI: 

• Tag der Stille: Aktion für nicht sichtbare Behinderungen 

• Gehörlosenblock öffnet zum nächsten Heimspiel wieder inkl. 

Gebärdensprachendolmetscher 

 

HSV-Fanprojekt 

• Es soll im Fanhaus eine Impfaktion durchgeführt werden 

  

Supporters Club:   

• Spielbesuche der Frauenmannschaft 
• Sonderzug Karlsruhe 
• Busaktionen zu Auswärtsspielen 

 

Geschlechtliche Vielfalt:   

• Der Thekentalk zum Thema Heinz Bonn musste aufgrund geringer Anmeldungen 

verschoben werden 

  

TOP 2: 2G-Regelung zum Düsseldorf-Heimspiel  

2G/3G Regelungen: Der Fanrat begrüßt die Transparenz in der Stellungnahme des Vorstands, in 
der deutlich wurde, dass der HSV an einer hybriden 3G Regelung gearbeitet hat, welche aber von 
der Behörde abgelehnt wurde. Der HSV wird weiterhin regelmäßig eine hybride Lösung 
anfragen. 
  

TOP 3: Dauerkarten  

Bezüglich der Dauerkarten konnte aufgrund der terminlichen Kurzfristigkeit und der 
Komplexität der Situation noch keine finale Lösung präsentiert werden. Sobald dies möglich ist, 
wird diese dem Fanrat entsprechend vorgestellt. 
  

TOP 4: Wasserpreise im Stadion 

Der Fanrat hat sich kritisch zur preislichen Gestaltung von Wasser geäußert. Der Vorstand hat 
dies zur Kenntnis genommen und möchte das Thema intern besprechen. 
  

TOP 5: Mikrofonanlage Nordtribüne 

Abschließend wurde das Thema Soundanlage auf der Nordtribüne angesprochen, welche eine 
Reparaturbedarf hat. Dieses Projekt wurde vom Vorstand in die allgemeine 
Stadionmodernisierung aufgenommen und wird dem Fanrat bei einer der kommenden 
Sitzungen vorgestellt. 
   

  

 


